



3.500 Euro Spende für den Pferdebereich der Kinder- und Jugendfarm in Unterföhring

Am 13. Januar 2017 nahm unser Kassenwart Albert Kirnberger, einen Scheck über 3.500 Euro von der „Stiftung der Kreissparkasse für den Landkreis München“ in Empfang. Der Verein „Mehr Spielraum für Kinder e.V.“ freut sich über diese großzügige Spende, welche direkt dem Ausbau des Pferdebereichs auf der Kinder- und Jugendfarm in Unterföhring zugutekommt. Wir bedanken uns hierfür recht herzlich und freuen uns über die Unterstützung.

Bis die Pferde auf die Farm einziehen können, stehen noch einige Arbeitseinsätze an. Wer am Aufbau des Pferdebereichs aktiv mitarbeiten möchte, darf sich gerne an den Verein unter kontakt@mehr-spielraum-ev.de wenden oder zu den Öffnungszeiten auf der Farm vorbei kommen.



v.l.n.r: Walter Fichtel, stellv. Vorstandsvorsitzender der KSK Mü-Sta-Ebe, Annette Ganssmüller-Maluche, stellv. Landrätin des Landkreises München und Mitglied des Verwaltungsrates der KSK, Albert Kirnberger, Kassenwart des Vereins mehr Spielraum für Kinder e.V., Christoph Göbel, Landrat des Landkreises München und Mitglied des Verwaltungsbeirates der KSK und Vorstand der Stiftung der Kreissparkasse für den Landkreis München.